
Sr. Presidente:

 Tengo 62 años, les vote en las ultimas elecciones creyendo en su programa electoral, llevo 
como empresario 40 años dirigiendo fundamentalmente una empresa familiar con una antigüedad de 
mas de 80 años en el sector de la exhibición cinematográfica, he contratado a mas de cuatrocientas  
personas a lo largo de mi trayectoria profesional y desde septiembre del 2012 estoy obligado al cierre,  
liquidación y despido de todos mis colaboradores porque ustedes sin comprender el momento delicado 
en el que nos encontramos como consecuencia de la piratería y de la crisis económica, financiera y del 
consumo decidieron subir el IVA del 8 al 21% dándonos el empujón definitivo hacia el precipicio.

Entonces teníamos que afrontar un cambio tecnológico de  la era analógica al digital sin ningún 
apoyo,  sin posibilidades de financiación dada la descapitalización bancaria y solo faltaba para romper 
nuestro  espíritu  emprendedor,  que  nos  sometieron  a  una  presión  fiscal  confiscatoria  y  abusiva, 
traicionando su programa electoral y además con una ejemplaridad nula dado los casos de corrupción 
que asolan su partido.

He tratado personal y colectivamente como Presidente de la Federación de Empresarios de 
Cine argumentarle su error, pero veo que es un esfuerzo inútil porque Vd. y el ministro de Hacienda 
quieren castigar injustamente por algún sentido incomprensible a un sector, como es el de la Cultura 
(  teatro,  música,  cine)  y  lo  único que consiguen en su desprecio  es ponerse en contra  a toda la 
industria, desde el más humilde actor hasta el más comprometido empresario.

No bastaba su actuación catastrófica, sino que ahora nos someten al agravio comparativo del 
cambio al IVA reducido de las plantas y las flores, por lo menos en nuestro  funeral las flores serán más 
baratas.

No hay argumento para defender su postura, en Francia Tienen un IVA del 5% y en ningún país 
de la zona euro supera el  13%. Los principales partidos de la oposición pondrán en su programa 
electoral la bajada del IVA cultural e incluso en el suyo sé que se lo están pensando.

¿A dónde conduce tanto daño gratuito? Sinceramente cuando ustedes sean oposición solo 
quedara como una de las marcas de su gobierno el desprecio que durante su mandato realizo a la  
cultura y la perdida de imagen que la marca España tuvo por su gestión. 

Aun esta  a tiempo de no profundizar  en este  error  y  de corregir  este  sin  sentido por  una 
visceralidad incomprensible.

Su ex - votante y futuro ex - empresario

Atentamente,

Juan Ramón Gómez Fabra
En representación de:
CIRCUITO ESTRELLA
CINE PALAFOX, S.A.
PALESTRA FITNES, S.L.


